

Los stands participantes que estuvieron presentes en este evento fueron ISSSTE, IMSS, SEGURO POPULAR, ISDE, SEPyC, CESAVESIN, COEPRISS, H. AYUNTAMIENTO DE CULIACAN, ISJU entre otros, quienes ofrecieron sus servicios de 10:00 a 15:00 horas brindando información y ofreciendo asesorías a los asistentes. El objetivo principal es ofrecer a las familias las diferentes alternativas para el tratamiento y prevención de enfermedades, la promoción de hábitos saludables en general, ayudando a las personas a mejorar su calidad de vida.

El Comité Estatal de Sanidad Vegetal del Estado de Sinaloa tuvo participación en este evento en representación de la Secretaria de Agricultura, Ganadería y Pesca del Estado (SAGyP), los encargados de la atención del stand ofrecieron información sobre alimentos vegetales inocuos a los asistentes, así como también se entregó material divulgativo del programa de inocuidad agroalimentaria, siendo este programa el encargado de la supervisión de la producción de los alimentos de origen agrícola con el objetivo de que éstos lleguen al consumidor libres de contaminantes de origen físico, químico o biológico y así garantizar que los alimentos que el consumidor adquiere no causen daño al momento de su preparación o consumo.

